

## ELECTION DU PRESIDENT DU HAUT-CONSEIL DE L'INSTITUT DES ACTUAIRES

Le Haut-conseil de l'Institut des actuaires, lors de sa réunion du 4 juillet 2018, a élu à sa Présidence Monsieur **Pierre de Villeneuve**.

Le **Président de l'Institut des actuaires, David Dubois**, a déclaré : « *Pierre de Villeneuve est une personnalité majeure de l'assurance en France et un membre éminent de l'Institut des actuaires. Je me réjouis de sa nomination en tant que Président du Haut-conseil. Nous allons mener, de concert, les réflexions de fond sur l'évolution du rôle des Actuaires et le développement de l'excellence de la profession actuarielle au service de l'intérêt général* ».

La composition du Haut-conseil est la suivante :

- **Président : Pierre de VILLENEUVE**
- **Vice-Présidente : Hélène DUBOIS**

### Membres :

- |                           |                     |
|---------------------------|---------------------|
| ➤ François Bonnin         | ➤ Florence Lustman  |
| ➤ Claude Chassain         | ➤ Véronique Mattei  |
| ➤ Brigitte Dubus-Thirkell | ➤ Sophie Michon     |
| ➤ Jean-Michel Eyraud      | ➤ Pascal Mignery    |
| ➤ Norbert Gautron         | ➤ Jean-Marie Nessi  |
| ➤ Jean-Paul Lacam         | ➤ Florence Picard   |
| ➤ Jean-François Lequoy    | ➤ Franck Pinette    |
| ➤ Jean-Marie Levoux       | ➤ Catherine Rouchon |



Actuaire, diplômé de l'Institut de Science Financière et d'Assurance (ISFA), **Pierre de Villeneuve** est Président du Conseil d'Administration de BNP Paribas Cardif, spécialiste mondial de l'assurance des personnes.

Pierre de Villeneuve a participé au développement de BNP Paribas Cardif depuis sa création en 1973. De 2004 à 2013, Pierre de Villeneuve exerce la fonction d'Administrateur directeur général délégué de BNP Paribas Cardif. Il occupe le poste de Président-directeur général (2013-2015) avant de devenir Président Exécutif (2016-2017).

Pierre de Villeneuve est également Président du Groupement Français des Bancassureurs et Vice-Président de la FFA (Fédération Française de l'Assurance).



**Hélène DUBOIS** Actuaire diplômée de l'ISUP, démarre son activité professionnelle au sein d'une compagnie d'assurances Elle a ensuite été Directrice Compensation & Benefits au sein de plusieurs multinationales françaises : le Groupe Danone, Carrefour, Faurecia, Société Générale et Natixis.

En 2014 elle fonde ABAC, société spécialisée dans le conseil auprès des DRH d'entreprises sur leur politique de rémunération.

Hélène DUBOIS est membre du Haut-conseil de l'Institut des actuaires depuis 2015.

---

A propos du Haut-conseil de l'Institut des actuaires :

*Le Haut-conseil est un organe consultatif qui a pour mission de contribuer par ses avis au respect des orientations de l'Institut des actuaires adoptées par l'Assemblée générale, ainsi qu'à ses intérêts patrimoniaux et financiers.*

A propos de l'Institut des actuaires :

*Les actuaires sont les professionnels de l'évaluation, de la modélisation et de la gestion des risques dans leurs dimensions économique, financière, assurantielle et sociale. Près de 3700 d'entre eux, en France, sont membres de l'Institut des actuaires. L'Institut des actuaires est l'organisme professionnel des actuaires en France, où il organise et représente la profession. Il est le garant de l'exercice d'un actuariat de qualité, respectueux des normes et de la déontologie au service de l'intérêt général. Il est membre fondateur de l'Association actuarielle internationale (AAI), créée dès 1895, qui édicte les règles que doivent respecter au plan mondial les professionnels de l'actuariat pleinement qualifiés.*

**Contact :** Laurent Griveau – 01 44 51 72 72–[laurent.griveau@institutdesactuaires.fr](mailto:laurent.griveau@institutdesactuaires.fr)

